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令和 4年第 3回日田市議会定例会 

一 般 質 問 表 

 

9月 7日（水）・9月 8日（木）・9月 9日（金） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

1 
10番 中 野 哲 朗 

（無所属） 

１．280MHz帯防災行政無線システムについて 

  ・ 普及率の向上以外の課題への認識 

２．日田市総合的な子ども支援拠点について 

  ・ 令和 4年 6月定例会以降の事業の進捗状況 ほか 

３．福岡・大分デスティネーションキャンペーンについて 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

2 
1番 佐藤  功 

（市政クラブ） 

１．コロナ禍、燃料価格高騰下における経済活動支援策について 

・ コロナに負けるな！商品券発行支援事業の実績評価 

２．日田市地域公共交通網形成計画について 

・ 計画見直しの現状、今後のスケジュール 

３．地方創生テレワーク推進事業について 

市 長 

 

部 長 

3 
5番 日隈知重 

（日本共産党） 

１．人権に関する市民意識調査と「部落差別解消推進法」参議院附帯決議について  

・ 部落差別問題の中の「結婚差別」に対する市の認識と市民意識調査の結果  

・ 新たな差別を生む市民意識調査の問 27に対する市の見解 ほか 

２．総合的な子ども支援拠点とこども基本法について  

３．第三セクター株式会社トライ・ウッドの損害賠償の和解と株主総会について 

市 長 

 

部 長 

4 
11番 中 島 章 二 

（市民クラブ） 

１．福祉避難所の確保・運営ガイドラインの改定について 

  ・ 指定福祉避難所の指定及び受入対象者の公示 

  ・ 指定福祉避難所への直接の避難の促進 

２．小学校教科担任制について 

３．地域に根ざした学校教育活動のための人事異動について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

5 
7番 髙倉貴子 

（無所属） 

１．市民参画のまちづくりについて 

  ・ 日田市過疎地域持続的発展計画 

  ・ 日田市高齢者保健福祉計画 

  ・ 日田市一般廃棄物処理施設整備基本計画 

  ・ 新しい公共推進事業 ほか 

市 長 

 

部 長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

6 
16番 岩見泉哉 

（市政クラブ） 

１．市職員の採用について 

  ・技術職員の受験者数 ほか 

２．市役所のトイレについて 

３．マイナンバーカードについて 

４．JR久大本線沿線の未来について 

市 長 

 

部 長 

7 
15番 安達明成 

（市政クラブ） 

１．天ヶ瀬温泉街の復興について  

  ・ 玖珠川河川改修事業の状況 

  ・ 天ヶ瀬温泉街復興まちづくり計画策定の進捗状況 ほか 

２．市民への情報伝達について 

３．ふるさと納税「水郷ひた応援基金」について 

市 長 

 

部 長 

8 
2番 梶原信幸 

（市民クラブ） 

１．JR日田彦山線沿線地域の振興について  

  ・ 大肥の郷まちづくり将来ビジョンの作成状況と住民参加 

  ・ 駅舎周辺整備と線路跡地活用の考え方 

・ 沿線地域の振興策に対する国・県への財政的要請 

  ・ 線路跡地の管理   

市 長 

 

部 長 

9 
12番 三苫 誠 

（新世ひた） 

１．財政運営について 

  ・ 令和 3年度決算状況 

  ・ 今後の財政運営 

２．林業振興について 

  ・ 森林環境譲与税を活用した森林経営管理法に基づく森林整備方針 ほか  

市 長 

 

部 長 

10 
4番 宮 﨑 陽 治 

（市政クラブ） 

１．過疎地域としての現状と取組について 

  ・ 人口減少の抑制 

  ・ 地域経済や地域産業の維持、発展 

２．新しい日田の森林・林業・木材産業振興ビジョンの取組について 

  ・ 自伐型林業 ほか 

市 長 

 

部 長 

11 
17番  溝 口 千 壽 

（市民クラブ） 

１．教職員の業務負担増について 

  ・ 勤務時間中の休憩時間 ほか 

２．三隈川左岸階段の手すり設置について 

３．パートナーシップ宣誓制度導入の進捗状況について 

４．コロナ禍での学習への影響について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

12 
13番 原田裕文 

（市政クラブ） 

１．ファーマーズスクールの取組状況について 

  ・ 事業概要と国、県の支援状況 

  ・ 日田市の現状と課題と今後の展開 

２．再造林と保育施業の現状と取組について 

３．担い手農家に対する支援について 

市 長 

 

部 長 

13 
3番 梅原竜也 

（市政クラブ） 

１．地方交付税とマイナンバーカードについて 

  ・ 重点的フォローアップ対象団体に指定されたのか 

２．民生委員について 

３．小中学校のタブレットについて 

４．新清掃センターについて 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

14 
9番 坂本  茂 

（公明党） 

１．ナッジを活用した取組について 

  ・ ナッジを活用した取組に対する市としての考え方 

  ・ 職員への啓発や理解を深めるための研修 

２．トイレの環境整備について 

３．障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法について  

市 長 

 

部 長 

15 
14番 大 谷 敏 彰 

（日本共産党） 

１．花月川河川改修について 

  ・ 進捗状況と見通し 

  ・ 交通対策の取組 

  ・ 内水氾濫対策 

２．公営住宅について 

市 長 

部 長 

局 長 

 


